

## Kurz-Rundschreiben Dezember 2017

Liebe Mitglieder,

manchem ist es vielleicht gar nicht aufgefallen: in diesem Jahr gab es kein Herbstrundschreiben. Die allermeisten unserer Mitglieder erreichen wir auch elektronisch, und über den **Mail-Verteiler gibt es regelmäßig Ankündigungen zu unseren Veranstaltungen**. Von fast allen Events könnt Ihr dann ein paar Tage später **Berichte und/oder Fotos auf unserer Webseite** (Bereich „Vereinsleben“) lesen. Schon die letzten Rundschreiben im Spätsommer waren eigentlich nur ein Destillat dieser Webseiten-Artikel. Der Vorstand hat nun beschlossen, mir die Arbeit etwas zu vereinfachen und dabei auch noch etwas Geld zu sparen: wir **verzichten zukünftig auf das Rundschreiben im Herbst**. Briefpost vom Verein gibt es für alle nur noch zur Jahreshauptversammlung, und für die wenigen Nicht-Mailer im Frühjahr.

Dafür gibt es ja aber **Platz auf der Rückseite der Einladung zur JHV**, die wir auch in 2018 wieder recht früh im Jahr durchführen wollen. Daher nutze ich sie für einen **ganz kurzen Jahresrückblick**. Die **ausführliche Version gibt's auf der Versammlung**, dazu noch Diskussionen über die künftige Entwicklung des Vereins und entsprechende Anträge. **Bitte kommt daher zahlreich, damit wir überhaupt beschlussfähig sind!**

Also, was ist in 2017 im Verein und am Dechsi passiert?

- Bestätigung des bisherigen Vorstandsteams auf der JHV.
- Beschluss zur Anschaffung von 2-3 Laser Bahia auf der JHV, Kauf rechtzeitig vor Saisonstart.
- Saisonbeginn mit segelbarem Wasserstand!
- Neues Terrassendach beschlossen und bis zum Frühsommer in mehreren Arbeitsdiensten aufgebaut.
- Sportbootführerschein-Binnen-Kurs mit schwacher Beteiligung.
- Vereinsmeisterschaften mit schwacher Beteiligung, z.T. aus Segler- und Wassermangel abgesagt.
- Frankenpokal mit sehr schwacher Beteiligung.
- Opti-Treff: viele Teilnehmer!
- Segeln mit Handicaps / Segeln mit krebserkrankten Kindern wieder voller Erfolg.
- Sommerwochen mit hohem Wasserstand!
- Opti-Liga Franken: erstmalig in Erlangen, tolles Format!
- Neustrukturierung des Ausbildungsangebotes mit 2 Kursinfotagen und Sportbootführerscheinkursen (Theorie) im Herbst sowie Gesamt-Praxis für Binnen und See im April. Tolle Teilnehmerzahlen: die SBF-Theorie ist ausgebucht!
- Frühzeitiges Saisonende durch erneutes Ablassen des Weihers erzwungen. Der Damm war undicht und musste repariert werden. Gleichzeitig wurde vor unserem Uferbereich etwas ausgebaggert, um das Slippen und Ablegen zu erleichtern. Mittlerweile wird der See wieder eingelassen

In den nächsten Wochen begleitet eine Serie an Seglerhocks die Älteren durch den Winter, während die Jüngsten- und Jugendgruppe im Winter die Theorie des Regattasegelns lernt und zu Freizeitaktivitäten zusammenkommt. Die Ankündigungen kommen wir üblich per Mail bzw. sind auf der Webseite unter „Aktuelles“ nachzulesen.

Soviel in aller Kürze – auch an dieser Stelle nochmal ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr,  
Jan

P.S.: Adressänderungen (Anschrift oder Mailadresse für den Verteiler) bzw. Aufnahme in den Mailverteiler bitte an [mitgliederverwaltung@segelgemeinschaft.de](mailto:mitgliederverwaltung@segelgemeinschaft.de) schicken. Danke!